



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach 41016 Mönchengladbach

Hohenzollernstr.157
41061 Mönchengladbach

An die
Bezieher
der Presseübersicht

Telefon 02161 276 - 0
Durchwahl: 02161 276 – 222
Telefax: 02161 276 -
E-Mail: verwaltung@lg-moenchengladbach.nrw.de

Bearbeiter/in: Herr Banke
Vorsitzender Richter am
Landgericht
Datum 18.11.2011

Landgericht Mönchengladbach

Betr.:

Ernennung von Dr. Rainer Biermann zum Vorsitzenden Richter am Landgericht Mönchengladbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

Richter am Landgericht Dr. Rainer Biermann ist zum Vorsitzenden Richter am Landgericht in Mönchengladbach ernannt worden. Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff hat ihm im Rahmen einer kleinen Feierstunde die Ernennungsurkunde des Justizministeriums Düsseldorf ausgehändigt.

Der jetzt 45 Jahre alte Rainer Biermann, der aus Grevenbroich stammt und in Korschenbroich/Glehn aufgewachsen ist, war nach seinem zweiten juristischen Staatsexamen zunächst als Rechtsanwalt tätig, ehe er im Jahr 2000 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen wechselte. Der vielseitige und hochqualifizierte Jurist war in Mönchengladbach zunächst beim Landgericht und anschließend bis zum Jahr 2003 bei dem Amtsgericht Mönchengladbach tätig. Er wechselte dann wieder zurück an das Landgericht Mönchengladbach, wo er seitdem, bis auf eine Unterbrechung wegen einer mehrmonatigen Abordnung an das Oberlandesgericht Düsseldorf in den Jahren 2010/2011, als Zivil- und Strafrichter tätig ist.

Vorsitzender Richter am Landgericht Dr. Rainer Biermann steht jetzt der 11. Zivilkammer des Landgerichts Mönchengladbach vor, die unter anderem mit Bau- und Architektenrecht befasst ist. Daneben führt er die 2. große Strafkammer des Landgerichts, der allgemeine Strafsachen wie Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz, Raub, Betrug, Vergewaltigung, Straßenverkehrsgefährdung oder Körperverletzungs- und Tötungsdelikte, soweit diese nicht vom Schwurgericht abzuurteilen sind, zugewiesen sind. Zur Zeit verhandelt Vorsitzender Richter am Landgericht Dr. Rainer Biermann das Verfahren gegen einen 22-jährigen Schwalmtaler, dem vorgeworfen wird, in alkoholisiertem Zustand einen Verkehrsunfall mit 2 Toten verschuldet zu haben (vgl. dazu Nr. 7 der Presseübersicht für den Monat 11/2011).

Dr. Rainer Biermann engagiert sich neben seiner richterlichen Tätigkeit für die Aus- und Fortbildung innerhalb der Justiz, Er ist richterlicher Mediator und Referendar-Arbeitsgemeinschaftsleiter, er betreut junge Richter im Rahmen der richterlichen Intervention und ist am Landgericht Mönchengladbach als Multiplikator für Digitales Diktieren und Spracherkennung tätig.

Mit Dr. Rainer Biermann ist ein in der hiesigen Richter- und Anwaltschaft sehr geschätzter und engagierter Richter zum Vorsitzenden Richter am Landgericht ernannt worden. Herr Biermann lebt mit seiner Familie in Korschenbroich. In seiner Freizeit segelt und reist er gern. Er ist nicht nur ein guter Badminton-, sondern auch ein ambitionierter Schachspieler.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke